

Une nouvelle Maison des Parents à proximité de l'hôpital pédiatrique de Zurich

Zurich, le 3 février 2025. **Une nouvelle Maison des Parents va voir le jour à proximité immédiate de l'Hôpital pédiatrique universitaire de Zurich (Kispi). Dès l'été 2026, elle offrira aux parents d'enfants hospitalisés un «foyer temporaire» tout proche de ces derniers. Ce projet a été mené conjointement par la Fondation Eleonore de l'hôpital pédiatrique de Zurich, la Ligue Suisse contre l'Epilepsie (EPI) et la Fondation en Faveur des Enfants Ronald McDonald.**

Chaque jour, des enfants naissent prématurément, sont victimes d'un accident ou tombent soudainement malades. Outre les solutions d'hébergement à l'hôpital, il faut, pour que les parents puissent être auprès de leur enfant dans de tels moments, des Maisons des Parents aux abords des hôpitaux pédiatriques et des cliniques spécialisées. En effet, ces Maisons permettent aux proches de s'ancrer dans le quotidien et de se ressourcer, tout en restant présents pour leur enfant hospitalisé et en lui apportant amour, soutien et protection.

Pose de la première pierre

Afin que les jeunes patientes et patients du nouvel Hôpital pédiatrique universitaire de Zurich, situé à Zurich Lengg, puissent garder un contact étroit avec leurs proches, une nouvelle Maison des Parents est en cours de construction à proximité immédiate du complexe hospitalier. Cette Maison accueillera principalement des parents d'enfants accueillis en soins intensifs et en néonatalogie. C'est aujourd'hui que la première pierre a été posée en présence de représentantes et représentants des trois Fondations associées, ainsi que des responsables de projet de KLP Architekten SIA et Baustudio GmbH. Les parties prenantes ont exprimé à l'unisson leur satisfaction de pouvoir planifier et réaliser ce projet, sans équivalent dans la région zurichoise. Lors de la pose de la première pierre, aujourd'hui, des documents relatifs à ce projet ont été placés dans un coffret scellé, qui a lui-même été déposé dans les fondations du nouveau bâtiment à l'intention des générations futures. La nouvelle structure comprendra 20 chambres parentales spacieuses, des espaces communs conviviaux, une vaste cuisine, une salle à manger et une salle de jeux, ainsi qu'un jardin avec terrasse.

Un beau succès pour ce projet commun

30 C'est en coopération, mais avec des responsabilités distinctes que la Fondation Eleonore du Kispi, la Ligue Suisse contre l'Epilepsie (EPI) et la Fondation en Faveur des Enfants Ronald McDonald ont rendu possibles la construction et l'exploitation de la nouvelle Maison des Parents. Le nouveau bâtiment sera construit à la lisière du site de la Ligue Suisse contre l'Epilepsie, sur un terrain appartenant à cette même EPI - et également financé par celle-ci. À ce propos, Marco Beng, CEO

35 de la Ligue Suisse contre l'Epilepsie, a déclaré: «En louant la Maison des Parents à la Fondation Eleonore, nous sommes heureux de pouvoir soutenir activement le Kispi.» Le président du conseil de la Fondation Eleonore, Martin Vollenwyder, a lui aussi exprimé sa satisfaction: «En construisant cette nouvelle Maison des Parents, c'est surtout aux parents ou aux proches d'enfants gravement malades ne pouvant pas rester la nuit dans leurs chambres que nous offrons la possibilité d'être

40 auprès de l'enfant au cours de la journée, tout en laissant à tous des espaces de liberté.» Quant à l'exploitation de la Maison des Parents, elle sera assurée par la Fondation en Faveur des Enfants Ronald McDonald. À travers ses Maisons Ronald McDonald de Genève, Berne, Bâle, Lucerne et Saint-Gall, celle-ci a acquis une grande expérience dans la gestion des Maisons des Parents. Au cours des 30 ans qui ont suivi sa création, elle a ainsi permis à plus de 25 000 familles de

45 Suisse de bénéficier d'un précieux «foyer temporaire» à proximité de leurs enfants hospitalisés. Thomas Schneiter, président du conseil de la Fondation en Faveur des Enfants Ronald McDonald, a déclaré au sujet de la nouvelle Maison des Parents: «Nous sommes extrêmement heureux de l'ouverture prochaine de la Maison des Parents de Zurich. Cela nous permettra d'aider encore plus de familles à rester auprès de leurs enfants malades, et ce, dans des moments où ceux-ci ont

50 particulièrement besoin de leur présence.»

N'hésitez pas à demander plus d'informations:

Service de presse, Fondation en Faveur des Enfants Ronald McDonald Suisse
+41 71 231 10 44 ou rmh.info@ch.mcd.com

55 Service de presse, Hôpital pédiatrique universitaire de Zurich
+41 44 249 46 46 ou kommunikation@kispi.uzh.ch

Service de presse, Ligue Suisse contre l'Epilepsie (EPI)
+41 44 387 60 05 ou silvia.kraus@swissepi.ch

60

Photos

Les photos sur ce site web peuvent être téléchargées par un clic droit et utilisées pour la couverture médiatique:
<https://rmhc.ch/media-fotos/>